

# Ensemble pour Chevreuse (majorité)

## À vos idées !

Ça y est, la première édition du Budget participatif de Chevreuse est lancée ! C'est l'occasion pour tous les Chevrotins de proposer leurs idées afin d'améliorer l'environnement et le bien-vivre ensemble dans notre commune. Partager une proposition, se mobiliser autour d'un projet, s'impliquer dans la vie de la cité : voilà le sens de cette démarche. Et les jeunes ne sont pas oubliés : nous avons tenu à ce que, dès l'âge de 12 ans, chacun puisse prendre part à cette nouvelle forme de participation citoyenne.

Pour soumettre votre proposition au Budget participatif, rien de plus simple : vous devez résider à Chevreuse, être âgé de 12 ans ou plus, et avoir un projet d'intérêt général pour la commune dont la réalisation doit entrer dans l'enveloppe financière de 30 000 €.

Une fois terminée la phase de dépôt des propositions des citoyens (jusqu'au 30 juin), les services de la Ville étudieront cet été la faisabilité de chaque projet, puis ceux "qualifiés" seront soumis au vote des habitants dès la rentrée de septembre. Les projets lauréats seront réalisés à l'issue de ce vote.

Le Budget participatif est également un outil supplémentaire pour que chaque Chevrotin puisse faire entendre sa voix. Il vient enrichir les supports de concertation déjà existants : la plateforme participative "MonAvisCitoyen", les groupes de travail thématiques ouverts, les consultations et sondages en ligne, les Facebook lives, et bien sûr nos échanges "en chair et en os" !

Alors qu'un nouveau camouflet lui a été infligé par le Tribunal pénal, l'opposition s'acharne, entamant sa 10<sup>e</sup> procédure en justice contre la Ville, le Maire, les élus ou leurs proches. De notre côté, nous faisons le choix d'avancer pour vous et avec vous, afin de construire ensemble ce qui nous rassemble.

Alors saisissez-vous de ce Budget participatif !  
Proposez, participez et votez !

**Ensemble pour Chevreuse**